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2012-13年度当クラブテーマ

『活力あるクラブ作り』

四つのテスト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４. みんなのためになるかどうか

例会状況報告

第27回 1月22日
通算1632回

◎会員数 ７２名
◎出席規定免除者数２４名
◎出席義務者数 ４８名
◎欠席者 ５名
◎出席者 ５７名
◎出席率 ９１．９４％

第25回 1月8日
通算1630回の修正

◎会員数 ７２名
◎出席規定免除者数２４名
◎出席義務者数 ４８名
◎欠席者 ４名
◎補填者 １＋１名
◎出席者 ６７名
◎出席率 ９５．７１％

例会プログラム

第28回 1月29日

通算1633回

１．開会の点鐘 17時30分

２．ソング

「それでこそロータリー」

３．お客様の紹介

４．会務報告

５．卓話

新入会員卓話 小原靖浩君

６．閉会の点鐘 18時30分

国際ロータリー第２６５０地区

ガバナー 河本 英典

Bridge the Gaps

会 長 挨 拶

本日は第34回目のクラブ創立記念例会です。奈良大宮ロータリーク
ラブは1979年1月23日㈫奈良クラブのスポンサーで創立されました。
チャーターメンバー22名の方で発足し、2013年1月22日現在会員数7
2名、県下3番目の会員数を有し、来年には創立35年、また36年目に
はガバナーを輩出出来る程のクラブに発展しました。このような素
晴らしいクラブになりましたのも、チャーターメンバーの方々の34
年に亘るご尽力のお陰だと思います。ここにチャーターメンバーの
方々に改めて厚く御礼申し上げます。チャーターメンバーの数も22
名から7名に減少いたしましたが、7名のチャーターメンバーの方に
はクラブの生みの親として、健康に留意され、今後ともクラブ運営・
活動に御指導・御協力の程、宜しくお願い致しまして創立34年の記
念例会に当りましての会長挨拶とさせて頂きます。
来年35周年ですので、本年は特別なことは致しませんのでご了承く
ださい。尚、本日はチャーターメンバーの方々に敬意を表しまして、
最前列の一番良い席に座って頂いておりますので、新会員の方は余
りチャーターメンバーの方は御存知ないかと思いますが、（本日欠
席されている方がおられますが）こちらにずらっといらっしゃいま
す。皆さん、よく顔を覚えておいて下さい。

本 日 の お 客 様

●宮本 正明 様（大阪東ＲＣ）
●ダンガル，イシュワリさん（米山奨学生）

会 長 報 告

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より米山功労クラブの感謝
状が届いておりますので、これを回覧致します。
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幹 事 報 告

前回の例会でご案内致しましたが、来る2月6日（水）桜井ＲＣから大塩会員の所に職場見学
に行かれます。その後、奈良大宮ＲＣの方と懇親会を開きたい、とおっしゃっています。そ
の内容が決まりまして、只今出欠表を回していますので、是非よろしくお願い致します。

委 員 会 報 告

ロータリー財団委員会：森下委員長
本年度多額の寄付を頂き有り難うございました。
ロータリー財団より表彰品が届いておりますので、表彰致します。

出席委員会：堀内委員長
4月14日の地区大会についてご確認とご報告をさせて頂きたいと思います。
●本日、諸費用納入依頼書兼登録確認書を状差しに入れております。交通手段含め内容をご
確認頂ければ、と思います。尚、訂正があれば今月中に事務局までご連絡ください。
●状差しの中に書類が入っていない方は登録されておりませんので、もし登録したのに書類
が入っていない方は連絡をお願い致します。
●交通手段については、お申し込み時、特にご記入がない場合（新入会員セミナー等本会議
前の予定がない方）は貸切バスでの登録とさせて頂いておりますのでご了承お願いします。
●懇親会については、基本的にお申し出がない方は「申込無」とさせて頂いておりますので、
申込みされる方は事務局までご連絡下さい。尚、懇親会場は本会議場と少し場所が離れてお
りまして、徒歩で25分程かかります。地区大会の設営で移動のバスが出ますので、そちらに
乗って当日は移動をお願いします。
●登録料がまだの方は、今月中にお支払頂きます様お願い致します。
●2月1日以降のキャンセルにつきましては、登録料のご返金ができません。よろしくお願い
致します。

ロ ー タ リ ー 財 団 認 証 表 彰

★Multiple７（＄8,000以上）★
多田 廣 君

★Multiple４（＄5,000以上）★
北河原公敬 君

★Multiple３（＄4,000以上）★
高木 伸夫 君
藤井 正勝 君

★Multiple２（＄3,000以上）★
飯田 二昭 君
金星 昇 君
多田 実 君
箸尾 文雄 君
橋本 和典 君
矢追家麻呂 君

★Multiple１（＄2,000以上）★
増井 義久 君
山本 尚永 君

★Ｐ・H・Ｆ★
今﨑 和民 君
柴田 直三 君
水野 憲治 君

★Ｂｅｎｅｆａｃｔｏｒ★
楠原 忠夫 君
麹谷 瀞 君
橋本 和典 君
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米 山 奨 学 金 授 与

米山奨学生：ダンガル，イシュワリさん

学 校：帝塚山大学
月額奨学金：10万円

１ 月お誕生日・結婚記念日

★お誕生日★

４日 飯田二昭 君
６日 箸尾文雄 君
８日 森下泰行 君

１４日 渡辺英孝 君
１４日 平方貴之 君
１７日 武中洋勝 君
２０日 楠下重郎 君

★結婚記念日★

１５日 渡辺英孝 君
２８日 武中洋勝 君

卓 話

新入会員卓話 森 完二 会員

皆さん、こんばんわ。昨年１月に奈良へ赴任しまして、
１年がたちました。奈良大宮ロータリークラブへは、
７月に入会させていただきましたので、半年が過ぎた
ことになります。本当にあっという間の１年でした。
この半年間、いつ新入会員卓話の機会がやってくるの
だろうかと、プレッシャーを感じながら、例会に出席
させていただいてました。ついに、今日その日がやっ
てまいりましたが、さて何をお話しようか？あまり、
特別にお話できるような面白い趣味も、技術もありま
せんので、悩みました。ある人から「自分のプロフィー
ルなどしゃべればいいよ」とおっしゃっていただき、
すぐその通りにさせていただこうかと・・自主性のなさを痛感します。
皆様、やはり比較的、関西圏で生活している方々ですので、興味があるかないかは深く考え
ずに、私の今までのプロフィールをその当時暮らしていた場所など紹介しながら、皆さんに
すこし興味を持っていただけたらと思い、お話させていただきます。
私は、この奈良へお邪魔するまでに、６度住まいを変えてきました。単身もあるので、引越
した、というほうがいいかもしれません。生産地は、埼玉県の熊谷というところです。多分、
皆さんにかかわりのある方はいませんよね。東京都のすぐ北に接していますが、熊谷市はそ
の最北端です。北の群馬県との県境は利根川です。大河ドラマ「平清盛」をやってましたが、
能や歌舞伎で有名な、一の谷の戦いで、平敦盛の首を取った熊谷直実が納めていた領地です。
「日本でいちばん暑い場所！」といえばご存知かもしれません。２００７年に４０．９度を
記録したそうです。もはや災害です。冬は群馬県の山：赤城山から空っ風というものすごく
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冷たい強い風が吹きます。お正月には必ず挨拶に帰るのですが、絶対ここでは暮らせない！
といつも思います。また、奈良と同じように海なし県なので、ほとんど海を見ずに育ちまし
た。
さいたま市と蕨市というのは、その後会社員になってから暮らした場所ですが、埼玉県で３
度引越しをしました。高校は、群馬県の太田高校というところです。熊谷と利根川を挟んで
対岸です。市田さんが高校ラクビーで母校が優勝した話をお聞きしました。おめでとうござ
います！わたしもその件で嬉しいことがありました、母校が創部１０３年目で初出場しまし
た。日本で２番目にできた学生ラクビー部で、歴史だけはすごく古いのですが、なかなか勝
てませんでした。少し、ロータリーの寄付をこちらへ回させていただき、応援しましたが、
１回戦で敗退してしまいました。でも、１人で盛り上がり、大変楽しい年末でした。
関東地方というのは、最近話題になりましたが、男女別学が基本で、当然男子高校でした。
ということで、女子高が存在するわけですが、１年のときに女子高と交流会をしたときの実
行委員でお付き合いしたのが、今の家内です。驚きますが、途中色々ありましたが、実に３
７年お付き合いさせていただいてます。
大学生活は新潟で送りました。あまり東京には興味がなく、できれば海の近いところで暮ら
したいな、と思っていたのと、両親からはあまり遠くないところという要求がありまして、
こうなりました。最初に驚いたのは雪でした。５３豪雪というのがありまして、昭和５３年
の豪雪のことですが。正月休みが終わって、アパートに帰ろうとバス停でおりたら、真っ白
で完全に方向がわからなくなりまして。更に雪が腰の上まであって歩けなく。普通に歩いて
１０分くらいの道を掻き分け掻き分け、１時間以上掛けて帰りました。遭難するのってこう
いうことか！と初めて判りました。
新潟市は日本海側で１番大きな町でしたので、ロシアや中国などの交易が盛んでしたので、
税関や銀行など洋館も多く、ロシア人なども多く、素敵な町でした。今は、少し衰退気味ら
しいですね。新潟はとにかくお酒がおいしくて、私の基礎をつくってくれたところです。本
当によく呑みました。越の寒、〆張鶴、朝日山、景虎。卒業するときに思ったのは、入学し
た経験はおぼえてますが、通学した経験はあまり覚えてませんでした！！
会社に入るときは、是非関西へ来たいと思いましたので、積水化学工業へ入社しました。が、
「住宅の開発は東京やで！」ということで、残念ながらも関東へ後戻りになりました。
当時は、ほんとに右肩あがりの状態で、残業し放題でした。今では全く通用しませんが上司
から「残業しなくていいから、徹夜しろ！」って毎日言われましたし、自分もそのつもりで
した。１２時過ぎの終電に間に合うように急いで帰るより、２時まで仕事してタクシーで帰
るほうが楽な、そんな時代でした。吉野家牛丼ができたころで、１１時にタクシーで新橋ま
でメンバーの買出しに行きましたね。また、１２時から呑みに言って、２次会が２時からで
始発で家に帰る。週２回！。家内から「私は新聞屋さんの足音で起きたいので、その前に帰っ
てこないで！」とひどいことを言われました。
自分の仕事のスキルやスタイルは完全にこのときに出来上がりました。開発のプロジェクト
で仕事をするのがなにより楽しい。新人のときは、先輩の補助をしながら、設計したものが
現物になったときは最高でした。１ヶ月くらい新商品の試作でメーカーやこの奈良の工場へ
詰めて、関係者と作り上げる。プロジェクトヘッドになれば、メンバーのベクトルを合わせ
ながら、役割分担と連携と助け合いながらする仕事が好きですね。
是非、今の職場の子らにも、体験をさせてあげたいと思ってます。
１９９０年にバブルにのって、開発と基礎研究などを統合するために、茨城県つくば市に移
りました。ここでは１回引越し、今の住まいに家内が住み着いてます。
この町に最初に住んだ頃は、日本ではない！と思いました。町の中に、西武百貨店とジャス
コとダイエー以外のほか何もないんです。あとは公園とテニスコート。
昨年５月、最大瞬間風速70－92ｍ/ｓの竜巻が発生しました。私たちの研究所の食堂が直撃を
受けました。樹木がねじったようにもぎ取られていました。食堂から進行の方向をみると、
ほんとうに「ここをとおったんだ！」と驚きます。
後ろも前も根こそぎ何もなくなってました。本当に
大きな災害が続いて発生しています。いつも、その
危険予知をして暮らさなければならない、と思って
ます。
さて、その後単身で２年ほど東京の神田で暮らしま
したが、２０１２年１月、ついに奈良へやってきま
した。末永くお世話になるつもりですので、宜しく
お願いします。
奈良へ住んでから驚いたことが２つあります。
①どこの町内にも国宝がある。
②そして、住んでいる方はそのことにほとんど興味
がないようです。
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若草山の山焼き、お水取り、大変寒かったけどすごく感動的でした。帰りの焼き鳥屋さんや
会社でそのことを話すと、「行ったことありません！」「寒くないですか？」と、ほとんど
興味を持ってくれません。
休日は、必ず午後に自宅の西大寺から興福寺、東大寺まで歩きます。そして、猿沢の池で、
「ご褒美の缶ビール」をいただきます。最高の幸せです。
さて、最後になるのですが、少し当社のアピールとご案内をさせてください。
当社は、「減災」の取組みをはじめました。ここまで、少し｢災害｣に触れてきたのもこの伏
線でした。２０１１年３月１１日、東日本をマグニチュード９．０の地震が襲いました。地
球がぐにゃぐにゃになる感覚で、地面に手をついて踏ん張らなくては倒れてしまう、そんな
経験でした。私は、３日間帰宅できませんでしたが、その後も１日おきにしか帰りませんで
した。何故なら、自宅に帰ると私一人分の水と食料が必要になってしまうからです。このと
き、常日頃からの準備を自然に行わなくてはいけないと、痛感しました。
この準備のために、セキスイハイムでは、「減災指針」による「スマートハイムシティ」と
いう街づくりを推進していきます。これには、３つのポイントがあります。
ひとつには、建物が充分な耐震性を持っているのは当然ですが、東日本大震災で被害の大き
かった建具やサッシの転倒を防ぐ工夫をしています。そして、安全に避難できるようになり
ます。二つ目は、太陽光発電と大容量蓄電池とHEMSを備え、万が一のときにエネルギー自給
ができること。３つめは、町全体でたすけあえる「コミュニティーグリーン」という「共助」
の街づくりです。今回、１月２７日に当社で開催される「大工場見学会」に、この「減災」
のスペシャリストの関西大学の河田先生をお迎えしたセミナーを開催します。必見ですので、
興味のある方はチラシに氏名を記入してFAXいただきたく存じます。１年かけて実現した企画
ですので、是非ご来場下さい。また、２月７日にはさかなくんが出演しますので、お孫さん
と一緒にご来場いただけると幸いです。
さて、最後になりますが、当社は「日本でいちばんお客様が来場する工場」を目指していま
す。元気な若い子らとお待ちしていますので、いつでもお立ち寄り下さい。
これからも末永くお世話になりますので、よろしくお願いします。

同 好 会 活 動

奈良大宮ＲＣ山歩き同好会ＮＯＭＣ第１７７回 登山報告

(日 時） 平成２５年１月１日 生駒山
(参加者） 麹谷・飯田・森下・楠原・橋本・小池

元日の朝日を遥拝する為、宝山寺登山口を６時出発
｜

６時５０分山頂着
今年は天候も良く大勢の人々が日の出を待つ。
７時５分東の空に鮮やかな太陽が昇り感激する。皆でシャンパン、日本酒で新年のカンパイ。

奈良大宮ＲＣ山歩き同好会ＮＯＭＣ第１７８回 登山報告

(日 時） 平成２５年１月２０日 厳冬の金剛山１１２５ｍ
(参加者） 麹谷・飯田・辻・小池

御所市高天原登山口９時出発
登山開始早々雪道で登山道はアイスバーンです
ぐにアイゼンを着用し郵便街道を上り詰める。
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次週の例会 平成２５年２月５日（火）

クラブ討論会④（国際奉仕担当）

●会報・IT委員会/中奥雅巳 冨川悟 平方貴之 webmaster/中奥雅巳

ニコニコ箱 本日計 41,000円 累計 2,042,000円

楠原忠夫 君 本日は、３４回目の創立記念例会です。来年３５周年ですので、本年は特に
何もしません。森完二さん、本日の卓話 宜しくお願いします。

橋本和典 君 「東京家族」を観てきました。６０年前の「東京物語」を素にした映画です。
この映画を観て涙している人が大勢いました。６０年という時を経ても日本
人の心はまだまだ「純」です。孫達にもこの「純」を伝えねば！！大人の責
任デス。

有井邦夫 君 創立記念例会、おめでとう。入会３４年になりました。よろしく御指導下さ
い。

山本尚永 君 創立３４周年おめでとうございます。ニコニコ協力です。
平方貴之 君 誕生日のお祝い有難うございます。
楠下重郎 君 今月は誕生月、祝って頂きありがとうございます。
森下泰行 君 誕生日のお祝いありがとうございます。
渡辺英孝 君 １月は結婚記念日と誕生日をお祝い頂きありがとうございます。１月１４日

で６６才に成りました。まだまだこれから人生を楽しみたいと思います。
武中洋勝 君 今年は、４０代最後の年となりました。誕生日、結婚お祝い有難う御座いま

した。ニコニコ
森山斗福 君 ニコニコ協力
森 完二 君 ニコニコ協力
弓場裕史 君 ニコニコ協力
辻本和弘 君 ニコニコ協力

例会変更のお知らせ

2 月 ■京都山城ロータリークラブ■
・２月１３日（水）・・・例会変更
場所：㈱国際電気通信基礎技術研究所

・２月２０日（水）・・・例会変更
場所：環境衛生薬品㈱

※ビジター受付は、けいはんなプラザホテル１Ｆにて
12：00-12：30まで行います。

１１時３０分金剛山山頂着
山頂は約４０センチ雪が積もり大勢の登山客が霧氷を楽しんでおら
れました。

昼食後直ちに下山する
雪道を転ばないよう注意しながら無事高天原登山口に１４時に着く。


